

## Protokoll der 6. AStA-Sitzung vom 18.06.2020

- TOP 1 – Begrüßung durch den AStA-Vorsitzenden
- TOP 2 – Benennung der Protokollführerin
- TOP 3 – Feststellung der Beschlussfähigkeit
- TOP 4 – Feststellung der Tagesordnung
- TOP 5 – Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung
- TOP 6 – Bericht des Vorstandes
- TOP 7 – Berichte aus den Referaten
- TOP 8 – Berichte aus den Gremien
- TOP 9 – Gäste und Anträge
- TOP 10 – Sonstiges

## Anwesenheitsliste der 5. AStA-Sitzung des 53. AStA

Mitglieder	Von	Bis	Abw.
Ron Agethen			X
Talha Demirci	16:07	18:45	
Matthias Brüggemann	16:07	18:45	
Yara Mattes	16:07	18:45	
Burak Uslu	16:41	18:45	
Liza Brachtendorf	16:07	18:04	
Sophia Brachtendorf	16:07	18:04	
Nathalie Balzer	16:07	18:45	
Anne Litzmann	16:07	18:45	
Fatima Azroufi	16:07	18:45	
Uğur Ince			X
Umut Tasar	16:07	18:45	
Yannick Arand			X
Alexander Bröcking	16:07	18:45	
Fabian Dickmann			X
Alexander Herden			X
Maximilian Koch	16:43	16:55	
Philipp Krüger	16:07	18:45	
Philip Lysiak	16:07		X
Katrin Reichert	16:07	18:45	
Max Schomann	16:12	18:45	
Ksenia Smirnova			X
Sandra Jonek	16:07	18:45	
Ena Munda			X
Kristin Rilinger	16:07	18:45	
Sven Heintze			X
Angelina Koritnik			X

Valeria Kulik	16:07	18:45	
Tim Barsch			X

*Es waren zusätzlich 4 Gäste anwesend (Nur Buchhaltung, Jil StuPa, Falk FSVR, Laura ARMBSB)*

### **TOP 1 – Begrüßung durch den AStA-Vorsitzenden**

Ron kann aus gesundheitlichen Gründen nicht an der Sitzung teilnehmen. Talha begrüßt alle Anwesenden als Stellvertreter und eröffnet die Sitzung

### **TOP 2 – Benennung der Protokollführerin**

Liza wird zur Protokollführerin ernannt.

### **TOP 3 – Feststellung der Beschlussfähigkeit**

Talha stellt fest, dass die Sitzung beschlussfähig ist.

### **TOP 4 – Feststellung der Tagesordnung**

Die Tagesordnung wird festgestellt.

### **TOP 5 – Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung**

Das Protokoll der letzten Sitzung wird einstimmig angenommen.

### **TOP 6 – Bericht aus dem Vorstand**

- Gestern StuPa Sitzung, ging sehr lange, wer möchte kann die Protokolle online nachlesen
- Webnacht hat stattgefunden, es haben ca. 160 Leute mitgemacht und es kam sehr gut an,
- Gespräch mit RedBull-Zuständigem für Universitäten, RB würde die Folierung vom Glaskasten übernehmen und das auch ohne direkte Werbung, Folie wäre von außen blickundurchsichtig, im Gegenzug macht RB aber unterschwellig Werbung, in dem eventuell Kühlschränke von RD im Innenraum aufgestellt werden  
→ Entwürfe werden vorher natürlich noch dem AStA vorgelegt und darüber abgestimmt
- Herr Gürle von der Stadtbücherei soll zur nächsten StuPa Sitzung eingeladen werden, um noch einmal über die genauen Kosten zu sprechen und das Projekt dem StuPa vorzustellen; bezüglich der Kosten kann man sich auch an Dortmund orientieren, die diese Kooperation schon haben
- Gratulation an Falk zur Wiederwahl

### **TOP 7 – Berichte aus den Referaten**

#### 1) Sport und e-Sports

- Resümee zur Webnacht: War ein voller Erfolg

- Digitale Semesterparty in Planung; WiWi würde sich mitbeteiligen an DJ und auch das 3Monkeys wäre dabei

## 2) Kultur und Internationales

- Fatima war beim Boskop Quiz, um zu sehen, ob was für Punkte wir davon für eigene Quiz-Veranstaltungen nutzen könnten → Das Quiz lief über Kahoot, man konnte so mitquizen aber hätte die Fragen in der Zeit auch einfach googlen können  
→ Man könnte Kahoot mal bei einer Klausurtagung AStA intern ausprobieren und so prüfen, ob es sich für das Format eignet
- Videoaktion zu Rassismus und Sexismus

## 3) Öff

- Rabatt-Aktion soll nochmal wiederholt bzw verlängert werden
- Lernkreis-App ist fertig und soll online beworben werden
- Fotoaktion am Montag für die Website lief gut, es fehlen allerdings noch einige Leute  
→ neuer Termin wird bald bekannt gegeben

*Burak tritt um 16:41 Uhr bei*

*Max K. tritt um 16:43 Uhr bei*

- Herr Lüken hat angeboten, AStA Ausweise bei ihm drucken lassen zu können

## 4) Infra und Öko

- Werbung auf Nextbike-Rädern wird nun mit Zuständigem Nextbike-Mitarbeiter nochmal aufgegriffen
- Auswirkungen von Homeoffice auf die Umwelt und Tipps für nachhaltiges Wohnen werden momentan gesammelt
- Gespräch mit Nextbike wegen Vertragsverstöße wird ausgemacht, Termin steht noch nicht ganz fest

## 5) HoBi

- Website ist soweit fertig
- Politiker im Hörsaal: Nur Absagen bisher, daher neues Konzept: Fragen an Politiker schicken, die diese in Form eines Videos beantworten werden
- HoBi ist für Öffnungszeiten bereit, sollte das auf dem Campus bald wieder möglich sein
- Feedbacksystem mit Sebastian wurde ausgearbeitet, eine Datei mit dem Flyer
- Webinare zu politischen Themen sollen durchgeführt werden

## **Top 8 – Bericht aus den Gremien**

### 1) FSVK

- FSVK will Stellungnahme zu Black Lives Matter veröffentlichen
- Rub bekennt Farbe sollte mehr beworben werden
- Lehrende sollten den Themen Rassismus mehr Zeit widmen in Veranstaltungen
- Fortbildungen für Verwaltung und Lehrende zum Thema Rassismus
- Unsicherheit über Ersti-Fahrten wegen Corona, dürfen sie stattfinden und wenn ja unter welchen Bedingungen?
- Vollversammlung wie abhalten? Man kann bald wieder Räume an der Uni buchen, aber

Problem der Öffentlichkeit: Jeder Student muss über das Stattfinden einer solchen Vollversammlung informiert werden, möglich wäre das über eine Website oder eine extra E-Mail → könnte aber zu lange dauern, da die VV noch vor Vorlesungsende abgehalten werden soll

*Falk verlässt die Sitzung um 17:23 Uhr*

## **TOP 9 – Gäste und Anträge**

Laura (AR-MBSB)

- Technische Probleme und E-Mail klappt manchmal nicht → E-Mail Account soll überprüft werden
- Viele Anfragen auch zu Lebens- und Sozialberatung, auch von Menschen ohne Behinderung → es soll dann an die entsprechende zuständige Stelle verwiesen werden

*Jil tritt der Sitzung um 17:29 Uhr bei*

- Persönliches Treffen Laura und Yara nächste Woche
- Veranstaltung am 20. Juni: Demonstration, das Referat würde gerne an der Demo teilnehmen und dafür nach Berlin fahren → Dies muss als private Aktion durchgeführt werden, da unter den jetzigen Umständen die Fahrt und Teilnahme an großen Demos noch nicht risikolos möglich ist, kann nicht über AStA abgerechnet werden

Anträge:

1) 200 Euro wurden beantragt für Honorarverträge für ISV, allerdings ändert sich die Summe nun in 150 Euro pro Nase anstatt wie ursprünglich beantragt 100 Euro → Daher Neubeschluss: 300 Euro gedeckelt für Webinar vom ISV

Einstimmig angenommen

2) 30 Euro Chat Plug in für Tanzkreis im Monat, das Plug in ist monatlich kündbar

Einstimmig angenommen

3) Nachbeschluss Amazon Prime Mitgliedschaft 3,30 Euro

Einstimmig angenommen

4) 8 Euro Versandkosten Notebook

Einstimmig angenommen

5) Nachbeschluss Mikros zum Anstecken: Bereits bestellte Mikros haben gerauscht und waren auf eine frequenz eingestellt, die in Deutschland verboten ist, daher müssen neue bestellt werden für 378,08 Euro

Einstimmig angenommen

*Jil verlässt die Sitzung um 18:11 Uhr*

8) 570 € - Gardine(n) aus Molton b1 feuerfest inklusive Befestigung

Einstimmig angenommen

## **TOP 10 – Sonstiges**

Die Sitzung wurde um 18:45Uhr beendet.

Für die Richtigkeit

---

Liza Brachtendorf (Protokollantin)